

教育目標「たくましい子」 重点目標「思いやりのある子」
研修テーマ「自己肯定感を高め、豊かな感性と表現力を育む

～「それいいね！」思いを認め合える子を目指して～

ぽっかぽか



R6. 7. 12

園長だより NO.2

富士市立天間幼稚園



ようちえんのプールあそび

天間幼稚園には常設のプールがあります。6月中旬頃から、思い切りプール遊びを楽しんでいます。

天間幼稚園の水遊びでは、気持ちを発散して遊ぶ
体をいっぱい動かして遊ぶ
水の感触や気持ちよさを味わう
ことを目的として、水に親しむ機会をたくさん作っています。

水の中で友達と一緒に遊ぶことで、友達とのやりとりもたくさん増えます。自由に、そしてダイナミックに遊び、いろいろな動きを試したり挑戦したりすることで、水の性質の特徴や水の中での体の使い方等を覚えていきます。同時にプールで安全に遊ぶためのルールも身に付けていきます。天気の良い日は繰り返し入れますので、水に慣れるのも速いです。



6月中旬、年長児がプールそうじの仕上げをしてくれました。水が少し溜まってきたところで、すぐに遊びは始まりました。

(年長) ビート板を使って、プカプカ浮くのが楽しい様子。水の中で、体の力を抜くことをだんだんと覚えていきます。



(年長) さあ、この中をくぐっていけるかな？
友達と力を合わせての遊びやゲームも行います。
どんどんくぐる場所が狭くなっていきますよ。

(年長) 顔付けもできちゃうよ。見てて！！



(年中) 動物に変身しながら、ボールを集めるゲーム。指定した色のボールを探したり、指定した数のボールを取ったり…。水の中でも色や数を使った遊びを楽しみます。先生の話聞いてできるかな？



(年中)
お友達と一緒に
楽しいね！

(年少) ピニールプールで思い思いの遊びを楽しみながら、水で遊ぶことの楽しさを感じています。



(年少) 水でっぽうでまとあて遊び。道具を使って遊ぶことも楽しんでいます。

あまりに気温が高い日は熱中症の危険があるので、時間を短縮していますが、繰り返し遊ぶことがいちばん水に慣れる近道だと思います。

「あいさつ」は大事ですね。



令和6年度から、富士市では、小中一貫教育がスタートしました。各中学校区ごとの地域に根ざした特色ある教育の充実を図ろうと、小学校中学校の先生たちが同じビジョンをもって研修を進めています。

天間小学校、鷹岡小学校、鷹岡中学校では、3校で協力して心を育みたいと、率先して「あいさつ運動」をしているそうです。

「あいさつ」はコミュニケーションの第一歩。地域みんなで取り組む活動として、天間幼稚園も、元気なあいさつが飛び交う幼稚園でありたいと思います。特に近年の子どもたちは、コロナ禍の影響で、挨拶を交わす場が極端に減りました。家庭内での「あいさつ」がそのまま、子どもの「あいさつ」する気持ちにつながりますので、お家の中でも「おはようございます」「おやすみなさい」「ただいま」「いってらっしゃい」「ありがとう」などの言葉掛けを大事に過ごしていきましょう。